

# Drei Messdienergemeinschaften gehen gemeinsame Wege

## Zusammenlegung der Messdienergemeinschaften aus Wegberg, Klinkum und Beeck.

*Von Pfarrei St. Martin Wegberg*

*1. Jan. 2024*



Die Messdienergemeinschaft erhält Verstärkung. Nach der erfolgreichen Fusion der Messdienergemeinschaften aus Wegberg-Uevekoven und Klinkum wird diese Gemeinschaft nun ab 2024 um die Messdiener aus Beeck erweitert.

Messdiener aus dieser lebendigen Gemeinschaft werden fortan in allen Ortskirchen - Beeck, Wegberg, Uevekoven und Klinkum - gemeinsam ihren Dienst am Altar verrichten und an Freizeitangeboten teilnehmen. Neue Messdiener, die sich seit einiger Zeit vorbereitet haben, werden in der KommMa-Messe am 07.01.2024 in Wegberg feierlich eingeführt. Hierzu sind alle Kinder und Jugendlichen, vor allem die Kommunionkinder und ihre Familien, herzlich eingeladen. Im Anschluss an diesen Gottesdienst ist noch Gelegenheit zur Begegnung, um bei Kaffee oder Kakao die Messdiener und ihre Betreuer kennen zu lernen.